



Los usuarios del Centro Ocupacional de Adra han cultivado más de 1.000 plantas ornamentales dentro del taller de 'Vivero' que realizan desde el pasado mes de septiembre y que se están distribuyendo progresivamente en diferentes rotondas, plazas, jardines y otros espacios públicos de la ciudad, según ha informado hoy la edil de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes.

Reyes ha explicado que los 13 usuarios del Centro Ocupacional de Adra que participan en el taller de 'Vivero' "se encargan de todo el proceso de las plantas, desde su plantación hasta el riego y la plantación de las mismas en diferentes actividades, siempre bajo la supervisión de los técnicos y monitores", y ha afirmado que esta actividad como una "iniciativa didáctica e ilusionante para los usuarios que además revierte en el beneficio de todos los ciudadanos".

Igualmente, la responsable del área de Discapacidad ha recordado que además de este taller de 'Vivero', los usuarios del Centro Ocupacional participan de forma activa en el taller de 'Restauración y Acabado del Mueble' y el taller de 'Terapia Ocupacional'.

Actividad con Promar

Precisamente, dentro del taller de Vivero los usuarios del Centro Ocupacional han realizado hoy actividad lúdica, en colaboración con la Asociación Promar dentro de la campaña 'Por un mar más limpio' que está desarrollando actualmente.

Los usuarios han realizado, en concreto, tareas de jardinería en el entorno del Puerto de Adra y de la embarcación 'Blancazul', donde han plantado diferentes variedades de las plantas cultivadas por ellos mismos y donde han tenido la oportunidad de conocer la labor de esta asociación.